

## La terminación de las obras de rehabilitación del Mercado de Abastos sufre un nuevo retraso

La suspensión de pagos presentada por la empresa que se hacía cargo de la segunda fase de las obras obliga al Ayuntamiento a readjudicar los trabajos. **Pág. 6**



## El Ayuntamiento elabora un programa de Carnaval que no ofrece ninguna novedad con respecto al de 1996

Mañana viernes, a las siete y media de la tarde, tendrá lugar en la plaza Mayor el pregón organizado por los Mascarones de Guadalajara. **Pág. 7**

## Recogida de firmas para aparcar gratis en el Hospital

La Plataforma ciudadana colocará mesas en el mercado. **Pág. 7**

# Ciudad

Jueves 6 de febrero de 1997 **4**

## Con la colocación de la primera piedra del UP-7 comienza a gestarse la Guadalajara del siglo XXI

### Pistoletazo de salida al desarrollo urbanístico de la capital

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara  
El desarrollo urbanístico de la Guadalajara del siglo XXI ya es una realidad tras la colocación de la primera piedra en el polígono del UP-7, polígono que comenzó a gestarse en la época del Gobierno socialista.

El pasado martes, los representantes de los grupos políticos del Ayuntamiento y los de la primera empresa que ha comenzado las obras en este sector -"Rayet"- procedían a colocar el primer cimiento simbólico del UP-7. En dicho acto se colocó junto a la primera piedra un cilindro con un ejemplar del periódico del día y un acta con las firmas del alcalde y el responsable de la empresa. Sobre lugar se colocará un monolito con una placa conmemorativa del acto. El alcalde, Jose María Bris, ex-



El martes por la mañana se procedió al acto simbólico.

presó su satisfacción y aseguró que «se trata de una acción importante para Guadalajara, fruto del trabajo de las corporaciones que se han visto implicadas desde hace

años -PSOE, IU y PP- y servirá para que las personas más desfavorecidas, puedan acceder a una vivienda».

Cabe destacar que en el UP-7 se construirán más de

2.000 viviendas y que se han concedido once parcelas a otras tantas cooperativas.

En otras dos de las parcelas el Ayuntamiento también construirá viviendas de pro-

tección oficial para las familias con menos ingresos.

ACCESOS.- Con respecto los accesos y la conexión de los nuevos polígonos del UP-7 y de Aguas Vivas, José María Bris ha asegurado que la zona dispondrá de accesos suficientes, tanto para vehículos como para peatones y que la mayoría de ellos estarán construidos en 1998. El alcalde ha señalado que además del túnel de Aguas Vivas, cuyo proyecto se entregará en un mes, los sectores estarán conectados por cinco zonas.

Con respecto a Aguas Vivas, Bris ha señalado que el proyecto de urbanización se aprobará definitivamente en un mes, con lo que a mediados de 1998 la zona estará acondicionada para sacar a concurso la adjudicación de las parcelas.

## Condenado el joven que intentó violar a una mujer en la avenida de Barcelona

La Audiencia impone una pena de 34 fines de semana de arresto

A.M.R. Guadalajara  
La Audiencia Provincial ha condenado A.M.G., de 19 años de edad, a una pena de cuatro meses y 15 días de prisión por un delito de agresión sexual en grado de tentativa contra una mujer de mediana edad. Al considerarse atenuante que era menor de edad cuando ocurrieron los hechos y conforme a la aplicación del nuevo Código Penal, la pena se ha sustituido por 34 fines de semana de arresto. Asimismo, el joven deberá indemnizar a la agredida con 300.000 pesetas por las secuelas físicas y psíquicas sufridas.

A.M.G. fue juzgado el 24 de enero. Los hechos ocurrieron en 1995 cuando, tras pedir un cigarro a la víctima en la avenida de Barcelona, le reiteró si quería tener relaciones sexuales. Ante la negativa de la mujer, la tiró a una zanja a la que bajó el joven mientras se desabrochaba el pantalón. Los gritos de la mujer lograron que A.M.G. saliera huyendo sin lograr su propósito ante el temor de ser descubierto.

## La Junta colaborará en la mejora de la infraestructura judicial

### El consejero de Administraciones Públicas se reunió con la fiscal jefe de Guadalajara

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara  
El consejero de Economía y Administraciones, Miguel Angel Montañés, se reunió el pasado martes con la fiscal jefe de Guadalajara, María Angeles García, a fin de conocer las carencias y necesi-

dades de las dependencias judiciales guadalajareñas, sobre todo a nivel de dotaciones informáticas.

Montañés ha señalado que la Junta de Comunidades está dispuesta a colaborar en la firma de un convenio con el

Ministerio de Justicia y el Consejo del Poder Judicial destinado a poner en marcha un plan a varios años que permita modernizar la infraestructura informática de las dependencias judiciales a nivel regional.

El consejero ha puesto de manifiesto la importancia de la colaboración de las diferentes administraciones en la solución de las carencias de los órganos judiciales, «máxime en un año en que el recorte presupuestario del

Gobierno central ha hecho que las inversiones en Justicia estén paralizadas». Montañés ha señalado que a través de la inversión se pretende conseguir que en el año 2000 la región tenga una Justicia «ágil, rápida y eficaz».



# ¡NOVIOS!

Si celebras tu banquete de bodas en el  
**Restaurante Las Galeras**



\*Consultar condiciones.

**TU VIAJE DE NOVIOS ES GRATIS\***  
**Y un fabuloso dormitorio de matrimonio GRATIS.**

**¡LOS SALONES DE MAYOR CAPACIDAD DEL CORREDOR DEL HENARES!**

Autovía Madrid-Barcelona, Km. 60,600 TARACENA (Guadalajara) Tlfnos.: 22 75 67 - 22 75 26